



COMMUNIQUÉ DE PRESSE 29 NOVEMBRE 2024

# HEC Stand UP, programme d'accompagnement gratuit et destiné aux femmes, clôture sa première session et lance un nouvel appel à candidatures avec le soutien de la Métropole Aix-Marseille-Provence

- Plus de 150 femmes du territoire ont été accompagnées d'octobre à novembre 2024. 40 femmes ont ensuite été sélectionnées pour suivre la phase finale en présentiel cette semaine, et ont, à l'issue, reçu le certificat HEC Stand UP.
- Au vu du succès rencontré, une nouvelle session sera organisée en 2025. Un appel à candidatures est lancé dès à présent, jusqu'au 28 janvier 2025.
- Enfin, pour célébrer cette première édition, un événement de clôture s'est tenu le jeudi 28 novembre au MUCEM, en présence des participantes, des représentants de France Travail et de la marraine de cette première édition, Martine Vassal, présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence.

Marseille, le 29 novembre 2024 – Lancé en 2018, HEC Stand Up est un programme qui vise à développer l'indépendance financière des femmes grâce à l'entrepreneuriat. Entièrement gratuit, il s'adresse à toutes les femmes, quel que soit leur âge, leur parcours, leur horizon social...

La vocation d'HEC Stand UP est d'aider les femmes à dépasser les obstacles (manque de confiance en soi, de connaissances entrepreneuriales, de moyens financiers, de réseau...). Depuis ses débuts, HEC Stand UP a sensibilisé à l'entrepreneuriat plus 3 000 femmes via le digital. Plus de 1 000 femmes ont reçu le certificat HEC Stand UP à l'issue du programme. Enfin, il a démontré un impact positif sur l'employabilité des femmes qui souhaitent retrouver un emploi salarié.

Pour la première fois et avec le soutien de la Métropole Aix-Marseille-Provence, HEC Stand UP a organisé une session sur Marseille et ses alentours, débutée en octobre. Plus de **150 femmes ont été accompagnées en digital. 40 femmes ont été sélectionnées pour participer à la phase finale en présentiel**, qui s'est déroulée du 25 au 28 novembre à la Tour La Marseillaise, dans les locaux de la Métropole. 29 autres suivront le présentiel en février.

## Un événement de clôture pour célébrer la force entrepreneuriale des femmes marseillaises

Pour célébrer la fin de cette première session, la certification des participantes, et l'ouverture du nouvel appel à candidatures, HEC Stand UP a organisé jeudi 28 novembre un événement inédit au MUCEM.

À cette occasion, Martine Vassal, présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence, du Conseil départemental des Bouches-du-Rhône, première vice-présidente de Départements de France et marraine de cette première promotion du territoire, a notamment déclaré: « Particulièrement attentive au bien-être des femmes et engagée pour leur réussite professionnelle, j'ai tenu à soutenir ce programme qui vise, entre autres, à développer leur indépendance financière grâce à l'entrepreneuriat. En tant que femme, entrepreneuse, responsable politique et marraine de cette première édition marseillaise, je souhaite à toutes ces femmes de talent un plein épanouissement dans leur nouveau projet professionnel. »

Nathalie Riond, professeure affiliée à HEC Paris et directrice académique du programme, ajoute : « Nous sommes ravis d'avoir pu lancer HEC Stand UP à Marseille, une étape importante dans le déploiement de notre programme, et de l'engouement rencontré. Cette première session a réuni des femmes de tous horizons, déterminées à faire avancer leur projet et avec souvent l'envie de créer de la valeur pour tous et pour leur territoire. »

### HEC Stand UP : l'entrepreneuriat accessible à toutes

Avec son format à la fois digital et présentiel, HEC Stand UP permet aux participantes de :

- Développer la confiance en soi et de prendre conscience de leurs capacités entrepreneuriales;
- Passer de l'idée d'un projet à l'action concrète;
- Lancer leur activité de manière efficace, en limitant les dépenses inutiles.

Concrètement, le programme est organisé en trois modules d'une durée totale de 10 semaines, à l'issue desquels les participantes reçoivent un certificat HEC Stand UP.

- **1. Un programme digital**, avec des vidéos et webinaires pour développer et affirmer sa posture entrepreneuriale, et déconstruire les mythes liés à l'entrepreneuriat;
- **2. Un module terrain** pour confronter son idée à la réalité du marché, en rencontrant des clients et utilisateurs potentiels ;
- 3. Une session collective de 4 jours, en présentiel, pour synthétiser les acquis avec une formatrice.

#### Appel à candidatures HEC Stand Up - Marseille (et sa région) :

Période de candidature : du 28 novembre 2024 au 28 janvier 2025

Début du programme : Février 2025

Les femmes intéressées peuvent candidater via <u>ce lien</u> ou sur le site de <u>HEC Stand Up</u>.

Contact presse HEC: Julie Dobiecki - dobiecki@hec.fr - +33 6 37 39 62 99

Contact presse Métropole Aix-Marseille-Provence : Julia Nonis

julia.nonis@ampmetropole.fr - 06 20 23 68 22

#### A propos de HEC et du Centre d'Entrepreneuriat Social

Créée en 1881, HEC Paris est une Business School leader en Europe dont l'ambition est d'avoir un impact positif sur le business et la société grâce à sa triple approche « **Think, Teach, Act** », et de contribuer ainsi à un monde plus inclusif, plus durable et plus prospère.

Avec 178 professeurs chercheurs venus du monde entier qui produisent et enseignent un savoir unique à **plus de 4500 étudiants issus de 135 pays**, le campus d'HEC Paris s'affirme comme un véritable laboratoire d'innovation et d'échange, ouvert sur la diversité du monde et de ses enjeux.

Au sein de l'Institut Entrepreneuriat et Innovation, le Centre d'Entrepreneuriat Social de HEC Paris développe des programmes à impact, visant à partager avec la société l'excellence de l'école en matière d'entrepreneuriat, pour contribuer ainsi à l'inclusion de tous les talents.

Plus d'infos sur notre <u>site internet</u> - Suivez @hecstandup sur <u>LinkedIn</u> et <u>Instagram</u>

#### A propos de la Métropole Aix-Marseille-Provence

La Métropole Aix-Marseille-Provence compte plus d'1,8 million d'habitants et comprend 92 communes. Aménagement du territoire, déchets, forêt ou agriculture, la Métropole Aix-Marseille-Provence exerce un grand nombre de compétences stratégiques majeures qui orientent le développement du territoire. Elle détient un rôle stratégique en économie et dans les transports pour lesquels elle a notamment arrêté des orientations à court, moyen et long termes dans ses agendas.

La Métropole est aussi fortement engagée pour supprimer toutes les inégalités induites par l'origine, le genre, l'âge, le handicap, l'orientation sexuelle... Cette année, la Métropole a notamment lancé un mois dédié à la lutte contre les discriminations et pour l'égalité femmes/hommes.